

Informe Semanal

Coyuntura minera: contexto internacional

28 de abril de 2023

Dirección Nacional de Promoción y Economía Minera
Subsecretaría de Desarrollo Minero

Equipo de Trabajo
Dirección de Economía Minera
Geol. Marina Corvalán
Lic. Yudy A. Arango



SEMANA 28/04/23

28/04/23

Chile: Minera estatal requiere un socio para invertir US\$ 1.500 millones en litio

La Empresa Nacional de Minería de Chile (Enami) requiere de un socio del sector privado para sumar inversiones por US\$ 1.500 millones y conocimiento en la industria del litio. Lo anterior, bajo el contexto de la Política Nacional del Litio anunciada la semana pasada por el Presidente Gabriel Boric que promueve la participación público-privada en las distintas etapas de la cadena productiva del litio.

[Más Información](#)

27/04/23

Aris Mining se suma al Pacto Global de la ONU

La compañía minera canadiense “Aris Mining” ha confirmado que se adhiere al Pacto Global de la Organización de Naciones Unidas, programa que abarca aspectos importantes en: derechos humanos, derechos laborales, medio ambiente y anticorrupción. El Pacto Global es una iniciativa internacional de responsabilidad social que busca alinear las estrategias del sector público, privado y sociedad civil. Por su parte, la compañía tiene operaciones en las localidades de Segovia y Marmato (Colombia), Canadá, Venezuela, entre otros.

[Más Información](#)

26/04/23

Vale S.A. obtiene ganancias en el primer trimestre por debajo de las previsiones

La compañía minera Vale S.A. registró en el primer trimestre del año ganancias netas por US\$ 1.800 millones, mientras que analistas habían pronosticado que la cifra ascendería a US\$ 2.400 millones. En este sentido, las cifras son explicadas por ventas más débiles y precios más bajos del mineral de hierro. Durante el trimestre, la compañía minera informó que los precios de su mineral de hierro habían promediado US\$ 108,6 por tonelada, una cifra menor a los US\$ 141,4 por tonelada que registró para el mismo período del año 2022.

[Más Información](#)

26/04/23

IEA: Las ventas de vehículos eléctricos superaron los 10 millones en 2022

Según el informe “Global EV Outlook” presentado por la Agencia Internacional de Energía (IEA) las ventas de automóviles eléctricos (incluidos los vehículos eléctricos de batería y los híbridos enchufables) superaron los 10 millones el año pasado, lo que representa un aumento del 55% en relación con el 2021. En este sentido, China es un actor importante en el mercado de autos eléctricos ya que es uno de los principales países en ventas. Finalmente, el año 2022 contó con más de 26 millones de autos eléctricos en circulación.

[Más Información](#)

24/04/23

Japón subsidiará la mitad de los costos de proyectos de litio y minerales críticos

Según el informativo “Nikkei Asia”, el Ministerio de Economía, Comercio e Industria de Japón subvencionará hasta el 50% de los costos de proyectos mineros de litio y otros minerales necesarios para la transición energética como: manganeso, níquel, cobalto, grafito y tierras raras. Con la medida, se busca asegurar las materias primas utilizadas en la fabricación de baterías de vehículos eléctricos.

[Más Información](#)

